
8 Pièces

3000 m²

Réf. 8203778

13 333 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Villa  familiale  de  7  chambres  /  7  salles  de  bain  dans  un  quartier

prestigieux de Mougins avec une vue imprenable sur le vieux village de

Mougins.Cette  belle  maison  d'une  surface  de  280m2  sur  3  niveaux,

bénéficie  de  tout  le  confort  pour  vous  permettre  des  vacances

reposantes et privées ! La maison est idéalement située au bout d'une

impasse  et  sans  vis-à-vis,  sur  un  beau  terrain  paysagé  de  3000  m2

avec  un  magnifique  jardin  méditerranéen,  entre  le  vieux  village  de

Mougins  (3  min)  et  Valbonne  (8min)  et  à  quelques  minutes  des  golfs,

tennis et équitation. Egalement proche des routes principales ...

7  bedroom  /  7  bathroom  family  villa  in  a  prestigious  area  of  Mougins  with  a

stunning  view  of  the  old  village  of  Mougins.This  lovely  house  with  a  surface  of

280m2  on  3  levels,  benefits  from  all  the  comforts  to  allow  you  a  relaxing  and

private holiday! The house is ideally located at the end of an impasse and without

vis-à-vis,  on  a  beautiful  landscaped  garden  of  3000  m2  with  a  magnificent

Mediterranean  garden,  between  the  old  village  of  Mougins  (3  min)  and  Valbonne

(8min) and a few minutes from golf courses, tennis and horse riding. Also close to

the main roads to reach Cannes, Antibes, Grasse ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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